

NOTICE BIOGRAPHIQUE

M. Duane D. Van Beselaere est entré, en 1966, au Service des délégués commerciaux du ministère de l'Industrie et du Commerce après avoir obtenu un baccalauréat en commerce avec spécialisation en sciences économiques, de l'Université de la Saskatchewan, à Saskatoon.

Après avoir terminé sa formation à Ottawa, M. Van Beselaere a été affecté à Sydney, en Australie, à Hambourg, en Allemagne, et à Lagos, au Nigéria, où il était chargé du développement commercial et industriel.

À son retour au Canada en 1977, M. Van Beselaere a été chargé des relations commerciales bilatérales du Canada avec l'Europe de l'Est et, par la suite, avec les États-Unis, au ministère de l'Industrie et du Commerce. En 1981, il a été nommé à l'ambassade du Canada à Washington, D.C., en qualité de conseiller (affaires commerciales) chargé des questions relatives à l'agriculture, aux pêcheries et aux industries forestières.

M. Van Beselaere est rentré à Ottawa en 1983 pour occuper le poste de directeur des Industries de services et de la politique commerciale, au ministère des Affaires extérieures. À ce titre, il était chargé notamment des questions touchant à la politique commerciale multilatérale et aux négociations portant sur le commerce des services dans le cadre de l'Uruguay Round, sous l'égide du GATT, et de l'Accord de libre-échange entre le Canada et les États-Unis.

En août 1988, M. Van Beselaere a été nommé à Bonn, en République fédérale d'Allemagne, à titre de ministre-conseiller (affaires commerciales et économiques). De retour à Ottawa, il a été nommé, en avril 1993, négociateur en chef associé des Accords aériens du Canada.